



Fest für Kunden bringt 1200 Euro für Helferherz

Für die Firma Kemker Bedachungen in Ludwigsburg geht ein ereignisreiches Jahr zu Ende: Der Handwerksbetrieb feierte 75. Bestehen. Zum Jahresausklang gab es traditionsgemäß das be-

liebte Kundenfest mit Bewirtung, bei dem Ulrich und Susanne Wohlfahrt jedes Mal Helferherz-Spendenschweinchen aufstellen. Die Summe, die dieses Jahr zusammengekommen ist, rundete das Inhaberehepaar auf 1200 Euro auf und übergab jetzt

den Spendenscheck an Ulrike Trampus (links). Kemker Bedachungen gehört seit vielen Jahren zu den treuen Unterstützern der LKZ-Spendenaktion, wofür sich die LKZ-Chefredakteurin herzlich bedankte.

Foto: Holm Wolschendorf